

Hoy, durante una entrevista en *120 Minutos de Telemadrid*

Bravo afirma que el Gobierno tiene tiempo suficiente para que la pensión de febrero llegue actualizada. “Si no, será su culpa”

- El vicesecretario de Economía del PP señala que los pensionistas cobrarán la nómina de la pensión del mes de enero con la revalorización incluida y hay tiempo suficiente para que el mes de febrero ocurra igual. **“La revalorización de las pensiones está aprobada por ley y si se retrasa el pago será por culpa de que el gobierno no quiere hacer su trabajo”**, subraya
- Afirma que **el PP tiene registrada un Proposición de Ley en el Congreso para garantizar la revalorización y si el Gobierno no la bloquea estará aprobada en 15 días**. “¿A qué esperan para llevar a tramitación las proposiciones de ley que ha presentado el PP?, añade
- Avanza que “lo que tiene que hacer el Gobierno es aprobar un decreto ley de revalorización de las pensiones, que saldría por unanimidad, o apoyar la Proposición de Ley registrada por el PP”. **“Si el mes que viene los pensionistas no cobran esa pensión actualizada será por culpa del gobierno”**, subraya
- Recuerda que el PP apoyó ayer la aprobación de una reforma de pensiones para favorecer algo que han acordado la patronal y los sindicatos y que llevaron en un decreto ley único. **“¿Por qué el Gobierno no llevó la revalorización de las pensiones en un decreto independiente?”**, se pregunta
- Destaca que si el Gobierno hubiera llevado también las ayudas al transporte de forma independiente hubieran salido adelante y explica que **las comunidades autónomas del PP mantendrán su parte de ayudas en el abono transporte**